
3 Pièces

65 m²

Réf. CAN240132

1 095 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet  élégant  appartement  de  réception  est  idéalement  situé  dans  le

secteur prisé de la Banane à Cannes, offrant un emplacement privilégié

en plein centre-ville.L'appartement se compose de 3 pièces : une vaste

pièce  de  vie  lumineuse  avec  une  cuisine  ouverte  ainsi  que  des

chambres  en  suite.L'un  des  atout  majeur  de  cet  appartement  est  sa

grande  terrasse  d'angle  qui  s'étend  le  long  de  l'appartement,  offrant

une vue dégagée.De plus l'appartement est vendu avec une cave. Il est

possible d'acquérir une place de parking privée en supplément.

This elegant reception apartment is ideally located in the sought-after Banane area

of Cannes, offering a prime location in the heart of the city.The apartment consists

of 3 rooms: a spacious, bright living area with an open kitchen, as well as en-suite

bedrooms.One of the major assets of this apartment is its large corner terrace that

runs  along  the  apartment,  providing  an  unobstructed  view.Additionally,  the

apartment is sold with a cellar. It is possible to acquire a private parking space for

an additional fee

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES
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